

FEDERATION ALGERIENNE DE FOOTBALL



COMPTE RENDU DU BUREAU FEDERAL DU 19 AVRIL 2018

Le Bureau fédéral de la Fédération Algérienne de Football a tenu sa réunion mensuelle statutaire le 19 avril 2018 au Centre Technique National de Sidi-Moussa. Sur les 13 membres, 11 étaient présents. En mission Mr Hakim Medan a délégué sa voix à Mr Rebouh Hadad ce qui fait que le quorum était atteint. Après adoption du procès verbal de la réunion du Bureau fédéral du 15 février 2018, les travaux ont commencé.

Les membres du BF ont eu à examiner, lors de cette session, les rapports des structures suivantes :

1. Le Directoire de la Ligue de football professionnel (LFP).
2. La Ligue Nationale de Football Amateur (LNFA).
3. La Ligue Inter Régions de Football (LIRF).
4. La Commission Coupe d'Algérie.
5. La Commission Fédérale d'Arbitrage (CFA).
6. La Commission médicale.
7. La Commission de coordination avec les Ligues.
8. La Direction Technique Nationale (DTN).
9. La Commission du football féminin.
10. La Chambre de résolution des litiges (CRL).
11. La Ligue de football féminin.
12. La Ligue nationale de Futsal.
13. Le Comité de suivi des travaux du symposium

[Cliquez pour lire le relevé](#)

RAPPORT DU DIRECTOIRE DE LA LFP

Monsieur Ali Malek, un des membres du directoire chargé de gérer les affaires courantes de la LFP a présenté le rapport d'activité de la ligue ou il a noté avec regret les incidents lors du match MCO-CRB

Ali Malek a abordé le championnat de la Ligue 2 ou il a informé l'assistance du report de la 27^e journée au 28 au lieu du 21 avril du fait de l'impossibilité de tenir les rencontres à la même heure et au même jour.

De ce fait la fin du championnat L2 Mobilis sera décalée d'une semaine

RAPPORT DE LA LNFA

Mr Ali Malek président de la LNFA, a présenté le rapport d'activité de sa ligue ou il a noté le bon déroulement des compétitions

Le président de la LNFA informe que le championnat amateur « Ouest » et championnat amateur « EST » a vu l'accession respectivement de l'ES Mostaganem et l'USM Annaba et ce avant même la fin de la compétition

A l'opposé la lutte pour l'accession dans le groupe « centre » est totale, trois formations à savoir : le MC Magra, l'US Beni Douala et le RC Arba sont au coude à coude et le verdict ne sera connu qu'à l'ultime journée du championnat

Il reste encore à disputer 3 journées pour les « séniors » et une journée pour les jeunes

Profitant de la présence de Mr Ghouti, président de la CFA, Mr Ali Malek a réitéré sa demande de l'identification des arbitres qui fera l'objet d'une réunion entre les deux instances.

Intervention du DTN Mr Rabah Saadane pour inciter la LNFA à organiser les play-offs chez les jeunes catégories avant le mois du Ramadan. Une remarque appuyée par les membres du bureau fédéral et le président de la FAF qui a instruit les organisateurs des compétitions de jeunes d'offrir à ces derniers toute la considération qu'il faut. La DTN se rapprochera de la LNFA pour tracer le programme des Play-offs

Le BF a chargé la LNFA mais aussi la CRL à faire une nouvelle fois un rappel aux équipes qui viennent d'accéder en championnat L2 de s'acquitter de leurs dettes antérieures pour obtenir le feu vert d'évoluer dans le championnat professionnel.

RAPPORT DE LA LIRF

Le président de la Ligue Inter-Régions de Football (LIRF), M. Benmedjbar, a constaté avec beaucoup de satisfaction que 864 matches ont été joués et se sont déroulés dans leur globalité dans de bonnes conditions.

M. Benmedjbar informe l'assistance de la consécration de la formation de la JSM Tiaret champion du groupe Ouest et de la formation Tadamoun Souf champion du groupe Est qui ont assuré leur accession avant la fin de leurs championnats.

Dans les deux autres groupes, Centre-Ouest et Centre-Est, la lutte pour l'accession est acharnée. Le M.C.B.Oued Sly et le C.R.B.Froha pour le Centre-Ouest et le S.A.Sétif et le C.R.B.Ouled Djellal pour le Centre-Est sont toujours en course pour l'accession.

M.Benmedjbar a sollicité la commission fédérale d'Arbitrage de leur déléguer des arbitres chevronnés pour assurer le bon déroulement de certaines rencontres « chaudes ».

Concernant l'accèsion à Ligue Inter Régions et en plus des champions des ligues régionales (08), un play-off sera organisé à Bel Abbès entre le 8 et le 13 mai prochain qui déterminera le champion des ligues de Wilaya du Sud/Ouest (Bechar – Adrar et Tindouf).

RAPPORT DE LA LIGUE DE FOOTBALL FEMININ

De son côté, le président de la LFF, Mr Kashi a présenté les activités de sa ligue et a noté le bon déroulement des compétitions.

Les ½ finales de la coupe d'Algérie se joueront les 27 et les 28 mai prochain.

Il revient sur l'affaire des arbitres qui n'ont pas été payés depuis le début de saison

Il a ensuite abordé le nouveau Système de compétition pour la saison 2018 2019 qui n'a pas reçu l'aval du BF et devrait être rediscuté en collaboration avec la DTN et certains clubs

Ce projet de changement devra être présenté au prochain BF

RAPPORT DE LA LIGUE NATIONALE DE FUTSAL

Le président de la ligue de Futsal à lui aussi mis l'accent sur le bon déroulement des compétitions et annonce la tenue de la finale du championnat le 3 mai 2018 à la salle Harcha et la finale de la Coupe d'Algérie le 10 mai à la même salle.

Pour mieux organiser le FUTSAL, la DTN est sollicitée pour apporter son expertise en associant les spécialistes locaux et ceux de la FIFA pour élaborer un plan d'action qui sera présenté au prochain bureau fédéral

RAPPORT DE LA COMMISSION COUPE D'ALGERIE

Bakiri, président de la commission Coupe d'Algérie a déploré les incidents du match de la ½ finale JSK-MCA et confirme la tenue de la finale le 1^{er} mai au stade du 5-juillet.

Dans la foulée le président de la commission d'organisation de la Coupe d'Algérie annonce les dates du déroulement des finales jeunes fixées pour les 4 et 5 mai 2018.

Le Bureau Fédéral a opté pour la ville d'Annaba pour accueillir ces finales dont les matches sont comme suit :

Réserves : PAC USMA

U19 USMA-ESS

U17 ABS-USMA

U16 MCS- RCR

U15 USMA-RCGO OU PAC-CABBA

Les finales de la Coupe d'Algérie féminine se dérouleront, elles aussi, le 4 et le 5 mai à Annaba

RAPPORT DE LA COMMISSION DES FINANCES

Rachid Gasmi, président de la commission des finances a abordé le sujet des droits TV et des rentrées de Mobilis. Le bureau fédéral dans la perspective de soulager la

trésorerie des clubs a décidé de convoquer les clubs à une séance de travail pour percevoir leurs chèques après assainissement de leur situation vis-à-vis de la LFP, (droits d'engagements et autres amendes) et de la CRL

COMMISSION D'ARBITRAGE

Monsieur Ghouti, président de la commission d'arbitrages a fait une brève intervention dans laquelle il fait part de la participation de certains arbitres à un stage et l'organisation prochainement d'un séminaire des arbitres féminins.

COMMISSION MEDICALE

Monsieur Ali Yekdah, président de la commission médicale a exposé les activités intenses de sa commission qui a assuré le bon déroulement de 15 stages des différentes sélections nationale en moins d'un mois.

Mr Yekdah est revenu sur l'organisation du séminaire médical de l'UNAF qui a connu la participation de 86 personnes, parmi les invités, les médecins libyens, tunisiens, marocains, ivoiriens, des responsables de l'UNAF et les médecins des clubs professionnels....

Il est également revenu sur la couverture médicale du tournoi UNAF U15 qui s'est déroulé à Tlemcen.

Il a informé les membres du BF de la reprise du contrôle anti-dopage effectué lors des deux rencontres des ½ finales de la Coupe d'Algérie.

Docteur Yekdah a ensuite fait un rappel sur le contrat LAD Lausanne/FAF a signer, là, le Bureau fédéral a donné son aval pour accomplir cette formalité

COMMISSION DE COORDINATION AVEC LES LIGUES

Amar Bahloul, président de la commission de coordination des ligues a présenté un rapport d'activité qui se résume comme suit :

Il reste 2 a 3 matches dans les différentes ligues

Le championnat de Wilaya de Souk Ahras et de Bechar ne sont pas allés à leurs termes suite aux difficultés financières connues par les clubs de ces ligues.

Enfin la commission de coordination avec les Ligues attend la réception des bilans

RAPPORT DE LA DIRECTION TECHNIQUE NATIONALE

Le DTN, Rabah Saadane a présenté un rapport d'activité très riche de la structure qu'il dirige.

Il a annoncé que le processus d'accréditation aux Jeux Méditerranéens de Téraones (Espagne) est finalisé malgré l'absence de courrier officiel du Comité Olympique Algérien(COA) expliquant la démarche à suivre

Le DTN se félicite du bon déroulement de l'UNAF des U15 qui a eu lieu du 9 au 15 avril à Tlemcen et qui a vu la participation de 3 sélections : Algérie-Tunisie et Libye.

En marge de ce tournoi une réunion technique a regroupé la DTN et les 8 DTR.

La DTN en tant que partie prenante dans l'organisation de cet événement remercie notamment les autorités de la Wilaya de Tlemcen pour leurs grands apports a la réussite du tournoi

Le DTN a évoqué la visite, en compagnie du président de la fédération et de quelques membres du BF au site Lalla Setti, de plus de 3 Hectares, susceptible d'abriter un centre d'entraînement

Visite dans la wilaya d'El Tarf ou durant 2 jours, cinq sites des différentes communes ont été inspectés.

Mr Saadane a ensuite exposé le rapport du département formation qui annonce l'ouverture d'un concours d'accès à la formation d'entraîneur préparateurs physique (DFPP)

Lancement du stage pour entraîneurs des gardiens de but niveau 2 après le mois du ramadan.

La formation fédérale est prévue après le mois de juin 2018-04-20

Le département du développement et de l'élite est revenu sur le lancement d'identification des écoles de football.

Ce département est chargé de la création de la ligue nationale jeune dont la réflexion sur l'avant projet est déjà entamée en direction des régions afin de préparer le schéma d'organisation du futur championnat de jeunes. A cet effet un séminaire sera organisé sur le lancement prochain de cette Ligue sera tenu les 24, 25,26 avril 2018 au CTN

L'opération de la régularisation des contrats des DTR et des DTW, se poursuit , 16 ligues de wilayas sur 48 ont répondu favorablement.

Le département du football féminin a noté avec satisfaction la qualification de la sélection nationale A au prochain tour des éliminatoires de la CAN Ghana 2018. Elle sera opposée à l'Ethiopie entre le 4 et 12 juin prochain.

La DTN a mis en relief le gros progrès réalisé par la Direction des Equipes Nationales qui a vu les U17 en regroupement spécial. Elle se prépare aux prochaines échéances officielles : tournoi UNAF prévu en août 2018 en Tunisie qualificatif à la CAN 2019 en Tanzanie.

La sélection nationale U20 dispute actuellement sa qualification au prochain tour des éliminatoires de la CAN 2019 au Niger, face à la Tunisie (3-1) à l'aller.

Le DTN note la participation honorable de la sélection U15 au tournoi UNAF.

Le DEN par le biais de la DTN a suggéré de renforcer les différentes sélections par des joueurs évoluant à l'étranger. Le BF a donné son accord.

Saadane a demandé à ce que les sélectionneurs nationaux disposent des outils technologiques moderne que qu'offrent InStat scout ou Wyscout, le BF a accordé son feu pour l'obtention des contrats d'exploitation avec ces deux entreprises

RAPPORT DE LA COMMISSION DU FOOTBALL FEMININ

La commission du football féminin, présidée par Melle Radia Fertoul s'est félicitée des bons résultats de la sélection nationale féminine A qui s'est qualifiée au prochain tour des éliminatoires de la CAN 2018 après avoir battu le Sénégal (2-0) (1-2) l'aller.

L'objectif est de se qualifier à la CAN.

Coupe d'Algérie féminine, Melle Fertoul s'est interrogée sur le barème des primes à accorder aux participants à cette épreuve.

RAPPORT DE LA CHAMBRE DES RESOLUTIONS DES LITIGES

Mme Louiza Madani, chef du service juridique de la fédération et membre de la chambre de résolution des litiges a présenté aux membres du bureau fédéral, la situation des clubs de L1 et L2.

RAPPORT DU COMITE DE SUIVI DES TRAVAUX DU SYMPOSIUM

Le comité de suivi des travaux du symposium a examiné les recommandations des 8 ateliers et s'en est sorti avec des conclusions. Au Bureau Fédéral, un exposé sur le lancement du championnat amateur dans la région sud ouest a été présenté. Cette proposition est à l'étude et elle est également tributaire du redémarrage de la Ligue Régionale Sud-ouest.

DIVERS

1. La question de la ligue de football professionnel était au menu des divers du bureau fédéral et il a été décidé, ainsi, de la tenue de l'Assemblée Générale électorale de la LFP, qui doit avoir lieu avant le 15 juin 2018. Au préalable, le bureau fédéral a appelé à la tenue de l'assemblée constitutive de la LFP qui devra se tenir vers le 15 mai 2018 après l'adoption des nouveaux statuts et règlement intérieur. Lors de l'AG constitutive, une commission électorale et une commission de recours seront installées et auront pour mission d'étudier les dossiers de candidature à la présidence de la LFP.